

So sehen die SchülerInnen die naturwissenschaftliche Lernwerkstatt:

Wir lernen viele verschiedene Medien kennen und präsentieren damit unsere Ergebnisse.

Wir bestimmen unser Arbeitstempo und auch, was wir genau arbeiten.

Wir lernen voneinander und das macht allen Spaß.

Wir suchen unsere Fragen selbst aus.

Die Lernwerkstatt umfasst zwei Wochenstunden am Nachmittag, ist aber geblockt. Daher haben wir in den Prüfungszeiten den Nachmittag frei.

Wir dürfen selbst viele Experimente machen und sogar Volksschüler unterrichten.



Fächerübergreifendes Lernen in:

- Mathematik/ EDV/ Physik in der 3. Klasse
- Biologie/ Chemie in der 4. Klasse